

Medienmeldung vom 2. August 2011

Oensingen/Kestenholz: Automobilist nach Flucht angehalten

Ein Automobilist versuchte sich am Samstagabend in Oensingen einer Polizeikontrolle zu entziehen. Nach einer längeren Verfolgungsfahrt konnte der Lenker schliesslich in Kestenholz angehalten werden.

Anlässlich einer Standortkontrolle am Samstag, 30. Juli 2011 um 22.25 Uhr an der Kestenholzstrasse in Oensingen missachtete der Lenker eines Fiat Bravo das Haltezeichen der Polizei und fuhr weiter in Richtung Zentrum. Unverzüglich nahm eine Patrouille die Verfolgung des Flüchtenden auf und konnte nach einer längeren Fahrt quer durch Oensingen den Automobilisten schliesslich in Kestenholz anhalten. Der Lenker versuchte danach zu Fuss zu flüchten, was ihm jedoch misslang. Bei der anschliessenden Kontrolle stellte sich heraus, dass die am Fahrzeug montierten Kontrollschilder gestohlen und das Auto nicht verkehrsberechtigt war.

Der 51-jährige Lenker ist Italiener und wohnt im Kanton Bern. Er ist nicht im Besitz eines Führerausweises.